

Art. 24. Todo miembro honorario tiene derecho a recibir diploma y a colaborar de acuerdo con la Dirección del Instituto en las tareas de éste.

IV.—Personal colaborador y administrativo del Instituto

Art. 25 El personal colaborador del Instituto está integrado por colaboradores de investigación, que serán nombrados por la Comisión Permanente al comienzo del curso académico y para la duración del mismo, teniendo el deber de trabajar a las órdenes del Director en las tareas científicas que se les asignen y el derecho de recibir nombramiento de colaborador y, en su caso, la compensación económica que la Comisión Permanente acuerde.

Art. 26. El personal administrativo será nombrado por la Comisión Permanente la cual podrá acordar también su cese. Tendrá este personal el deber de realizar las tareas administrativas que la Secretaría General le asigne y el derecho de recibir la retribución que la Comisión Permanente acuerde, disfrutando también de los beneficios sociales que de las leyes se deriven.

V.—Equipos, Servicios y Delegaciones del Instituto

Art. 27 Para la mejor realización de las tareas del Instituto el Patronato podrá crear:

- Equipos especializados en el estudio de determinados sistemas, grupos u ordenamientos jurídicos. Todo equipo que se forme tendrá como Director a un miembro de número del Instituto y como Secretario a un miembro de número o miembro correspondiente o colaborador de investigación, especializado en estudios del ámbito del equipo. Los nombramientos de Director y Secretario de equipo serán acordados por el Patronato del Instituto.
- Servicios Técnicos de Educaciones, Intercambio de Revistas, Información bibliográfica o cualquier otro que se estime conveniente.
- Delegaciones del Instituto en cualquier provincia española donde quepa proyectar con eficacia su labor científica.

VI.—Medios del Instituto

Art. 28. Serán ingresos propios del Instituto, adscritos necesariamente a los fines específicos del mismo:

- Las subvenciones otorgadas por el Ministerio de Educación Nacional, Institutos representados en el Patronato, Facultad de Derecho o cualquier otra persona natural o jurídica.
- Los derechos y tasas de matrícula de sus enseñanzas y los de expedición de diplomas o certificaciones.
- Las ganancias de revistas o publicaciones.
- Las donaciones que reciba y cualquier otra cantidad que se obtenga por el ejercicio de las actividades propias del Instituto.

Art. 29 La Comisión Permanente fijará anualmente el presupuesto económico del Instituto, que elevará al Rector de la Universidad de Madrid como Presidente del Patronato y se articulará dentro del presupuesto de dicha Universidad. También aprobará la Comisión Permanente las cuentas anuales del Instituto, que elevará al Rector para su incorporación a la cuenta general de la Universidad de Madrid.

ORDEN de 23 de julio de 1965 por la que se crea la Escuela Profesional de Medicina Deportiva en la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: Visto el proyecto remitido por el Rectorado de la Universidad de Madrid,

Este Ministerio, de conformidad con el dictamen del Consejo Nacional de Educación, ha resuelto crear en la Facultad de Medicina de aquella Universidad una Escuela Profesional de Medicina Deportiva, con arreglo a los Estatutos que figuran a continuación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 23 de julio de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ESTATUTOS

Finalidad

1.º Capacitar y preparar en la faceta de Medicina Deportiva a los alumnos de la Facultad de Medicina de Madrid, preferentemente deportistas y que hayan cursado o cursen la asignatura de Fisiología de la Educación Física.

2.º Facilitar a los posgraduados que hayan recibido el curso de Medicina Deportiva y sean Profesores de Educación Física las posibilidades de perfeccionamiento teórico-práctico y de investigación en esta rama de la Medicina.

3.º Sólo podrá concederse un diploma de asistencia, que será expedido por el Rectorado, a propuesta del Director de la Escuela y con el visto bueno del Decano correspondiente.

Situación y Dirección

La Escuela Profesional de Medicina Deportiva estará en la Facultad de Medicina de Madrid, aneja a la cátedra de Terapéutica Física y será Director de la misma el Catedrático de dicha asignatura.

Personal docente y plan de estudios

Además del Catedrático numerario Director de la Escuela constará de un Director de Estudios, que coordinará el plan de enseñanza teórico-práctica para cada curso.

El Director de Estudios confeccionará el programa e invitará a dictar lecciones, con la aquiescencia del Director de la Escuela, a personalidades relevantes en las diversas facetas que ofrecen las diversas lesiones que pueden padecer los deportistas y su profilaxis, procurando, a ser posible, que el personal docente esté formado por Profesores adjuntos y colaboradores de otras disciplinas de la Facultad.

Para matricularse en la Escuela será condición indispensable haber aprobado los dos primeros años de la carrera, y como mérito preferente tener asimismo aprobada la asignatura de Fisiología de la Educación Física.

Duración del curso y pruebas académicas

El curso no será superior a tres meses, comprendiendo la enseñanza teórica y las prácticas correspondientes en el Departamento de Rehabilitación del Hospital Clínico.

Al final del curso se realizarán las pruebas que se estimen convenientes. El Tribunal calificador está nombrado por el Decano de la Facultad de Medicina, a propuesta del Director de la Escuela. La asistencia a las clases teóricas y prácticas es obligatoria.

Régimen económico

La Escuela dispondrá de los ingresos por concepto de matrícula de los alumnos, de subvenciones y donativos oficiales y particulares. Su presupuesto (ingresos y gastos) se integrará dentro del general universitario y se consignarán las partidas correspondientes en los capítulos respectivos. Se hace constar que los ingresos de la Escuela se considerarán afectos a los fines de la misma.

ORDEN de 24 de julio de 1965 por la que se dispone sean adquiridos dos ángeles lampadarios con lámparas de plata y una imagen de San José con el Niño, de la mano.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito; y

Resultando que por «Maresa, Marítimas Reunidas, S. A.», con domicilio en esta capital, calle de Fernánflor, número 6, en nombre y representación de don Raúl Baillere, domiciliado en México, fué solicitada de la Junta de Calificación, Valoración y Exportación de Obras de Importancia Histórica o Artística la oportuna autorización para exportar unos objetos antiguos, entre los que figuran dos ángeles lampadarios, de plata, valorados en 15.000 pesetas y una imagen de San José con el Niño, tallada en marfil, valorada en 28.000 pesetas, acompañándose fotografías de dichas piezas:

Resultando que la Junta de Calificación, Valoración y Exportación de Obras de Importancia Histórica o Artística, en sesión celebrada por la misma el día 23 de junio del corriente año, acordó proponer fuese ejercitado el derecho de tanteo, previsto en el artículo octavo del Decreto de 2 de junio de 1960, sobre las piezas citadas, por tratarse las primeras de obras posiblemente portuguesas del siglo XVIII, que por la escasez en España de piezas similares, sería de lamentar su exportación; en cuanto a la imagen de San José, se trata de un marfil de 46 centímetros de alto, obra seguramente filipina, cuya adquisición resulta interesante para enriquecer las colecciones del Museo de América;

Resultando que oportunamente fué concedido al interesado el trámite de Audiencia en este expediente, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 91 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Vistos el Decreto de 2 de junio de 1960 y demás disposiciones de general aplicación;

Considerando que de conformidad con lo dispuesto en los artículos sexto, octavo y concordantes del expresado Decreto de 2 de junio de 1960, el Estado podrá ejercer el derecho de tanteo y adquirir los bienes muebles para los que haya sido solicitada autorización de exportación cuando, a juicio de la Junta de Calificación, Valoración y Exportación de Obras de Importancia Histórica o Artística, reúnan méritos suficientes para ello, siendo el precio que ha de regular esta adquisición el mismo valor declarado por el solicitante de la exportación, que constituye una oferta de venta irrevocable a favor del Estado por término de seis meses;